

Bruno Rodríguez reçoit à La Havane la présidente de la commission internationale contre la peine de mort



La Havane, 27 avril, (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a reçu ce vendredi à La Havane, Navanethem Pillay, présidente de la Commission internationale contre la peine de mort qui réalise une visite de travail dans notre pays.

Au cours de la rencontre, les deux parties ont échangé des points de vue sur l'application de la peine capitale dans le monde, sur l'importance de tenir compte des particularités de chaque pays et sur des questions de la situation internationale.

Le chef de la diplomatie cubaine a profité de l'occasion pour exprimer le respect du gouvernement cubain pour les efforts qui sont consentis par cette commission en faveur de l'abolition progressive de la peine de mort dans le monde.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/189384-bruno-rodriguez-recoit-a-la-havane-la-presidente-de-la-commission-internationale-contre-la-peine-de-mort>



Radio Habana Cuba